

ANDREAS ANHALT

Heimat

In der Börde und Sachsen-Anhalt bin ich fest verwurzelt. Hier ist meine Heimat und von hier kommt selbst mein Name. Meine Familie lebt seit über 100 Jahren in Elsebeck, einem 100 Seelendorf im Norden der Börde. Meine Vorfahren waren Kleinbauern. Ich hege den Familienbesitz ein wenig Acker, Wiese und Wald, den sich meine Vorfahren vom Munde abgespart haben. Seit 13 Jahren lebe ich in Haldensleben. In meinem Austauschjahr habe ich nicht nur Amerika kennengelernt, sondern auch meine Heimatverbundenheit entdeckt.

Familie

Mit 27 Jahren habe ich die Liebe meines Lebens geheiratet. Sie ist eine starke, selbstbewusste und bodenständige Frau. Wir unterstützen einander und gehen alle Wege gemeinsam. Wir haben zwei Söhne und drei Töchter im Alter von 7 bis 18 Jahren. Unsere Kinder erfüllen uns mit großem Stolz, weil sie sich alle gut entwickeln. Dies gilt einerseits für die schulischen Leistungen. Andererseits schwimmen alle in der Freizeit bei der Wasserwacht. Die beiden Ältesten sind inzwischen Rettungsschwimmer. Daneben sind sie auch noch in anderen Sportarten aktiv. Wir versuchen unseren Kindern alle Entwicklungsmöglichkeiten zu eröffnen. So hat unser ältester Sohn z.B. ein Austauschjahr in Kanada verbracht. Seine Schwester macht das gerade in den USA.

Auch unser Leben ist nicht geradlinig verlaufen. Wir hatten persönliche, berufliche sowie betriebliche Krisen, die wir durchstehen mussten. Was uns ausmacht, ist wie wir damit umgegangen sind. Wir haben einander gestützt, sind gemeinsam aufgestanden und haben die Probleme überwunden. Am Ende sind wir daran gewachsen, und es hat unsere Verbundenheit gestärkt.

Religion

Ich bin konfessionslos. Als Kind der DDR bin ich in meinen ersten 18 Lebensjahren mit Religion nicht in Berührung gekommen. Meine Frau und meine Kinder sind dagegen katholisch. Ich finde es wichtig, dass unsere Kinder das Christentum kennenlernen. Sie sollen von Beginn an Erfahrungen mit dem Glauben sammeln und in einer Gemeinschaft von Gläubigen aufwachsen. Der Glaube und die Religion weisen nicht nur in schwierigen Momenten im Leben den richtigen Weg; sie stärken auch, wenn man selbst schwach ist.



ANDREAS ANHALT

Verantwortung

Bei großen Herausforderungen, ist es unerlässlich Verantwortung für die Gestaltung unserer Zukunft zu übernehmen. Ich trage bereits Verantwortung für meine Familie, für unsere Firmen und Arbeitnehmer, für die Gewerkschaft, in der Union und bei meiner ehrenamtlichen Tätigkeit. Ich möchte die Verantwortung übernehmen, die mit einem Bundestagsmandat einhergeht.

Werte und Prinzipien

Bitte fragen Sie sich bei Ihrer Entscheidung für einen Kandidaten, was den Unterschied macht. Bei Werten und Prinzipien werden wir Kandidaten uns sehr ähnlich sein. Deswegen sind wir in der gleichen Partei. Das gilt auch für die politischen Themen. Sie sind durch unser Grundsatzprogramm begründet und werden in einem von der Bundes-CDU vorgegebenen Wahlprogramm münden.

Was uns Kandidaten wirklich unterscheidet sind unsere Lebensläufe. Hier lässt sich erkennen, ob jemand handelt und welche Erfahrungen im Leben gesammelt wurden.

Unsere Bundes-CDU hat ein Grundsatzprogramm entworfen, dass für die Themen unserer Zeit in eine konservative Richtung weist. Ich halte Friedrich Merz und Carsten Linnemann für die richtigen an unserer Spitze. Und dies nicht nur, um den Wahlkampf erfolgreich zu bestehen. Sondern insbesondere die gesetzte, politische Agenda nach Carstens Motto: „Einfach mal machen!“, umzusetzen. Es ist mein innigster Wunsch dabei direkt mitzuwirken.

Die Menschen, mit denen ich gemeinsam im Stadtverband Haldensleben politisch tätig bin, kennen mich gut. Sie schenken mir ihr Vertrauen, geben mir Verantwortung und unterstützen mich. Nun bitte ich Sie um das Gleiche: „Schenken Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.“

Ich lade sie ein, meinen Lebenslauf zu studieren. Gerne beantworte ich Ihre Fragen zu meinem Leben, zu mir oder politischen Themen für die ich stehe.

Weitere Informationen, Fotos und kurze Videos zu mir und den Themen Ehrenamt, Tätigkeit für CDU und meine Erfahrungen im Gewerbe auf:

> <https://www.cdu-haldensleben.de/bundestagswahl>

